



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



*“Decenio de las Personas con Discapacidad en el Perú”
“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

NOTA DE PRENSA Nº 055 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Proyecto de Reforestación de San Pablo y San Miguel recibe reconocimiento

Ocupó primer lugar en concurso de premiación de stands, mención stan forestal, durante XIV Feria Agropecuaria, Agroindustria y Artesanal de la Provincia de San Miguel.



Todos los pueblos en su historia mantienen ciertas características que los hacen únicos, en especial la identificación con el fervor religioso. Muchos pueblos mantienen estas costumbres desde décadas atrás.

Uno de ellos es la provincia de San Miguel, cuyo verdadero nombre es San Miguel de Pallaques, que viene realizando diversas actividades programadas en honor a la fiesta patronal del

Arcángel San Miguel y al 48 Aniversario de Creación Política de la mencionada provincia.

Una de estas actividades fue la realización de la XIV Feria Agropecuaria, Agroindustria y Artesanal de la Provincia de San Miguel, la que se desarrolló en las instalaciones del Complejo Deportivo San Miguel del 24 al 26 de septiembre, la que contó con la participación de productores agropecuarios, agroindustriales, artesanales y textiles.

En el marco de esta feria, el proyecto “REFORESTACIÓN EN LAS ZONAS ALTOANDINAS DE LAS PROVINCIAS DE SAN PABLO Y SAN MIGUEL, CAJAMARCA”, participó con un stand en el rubro de stands forestales, con los que se hizo acreedor a un reconocimiento como el mejor stand forestal. Es preciso resaltar que en dicho espacio se difundieron los trabajos y actividades que viene realizando el proyecto en las comunidades beneficiarias y que los criterios de evaluación fueron: creatividad, difusión y originalidad en la presentación.

Además, también se realizaron diferentes concursos como: platos típicos, juzgamiento de ganado vacuno, ovino, caballo peruano de paso, productos lácteos, textiles, frutales y forestales.

Por otra parte, es preciso mencionar que mañana 28 de septiembre se realizará el Desfile Cívico Institucional en donde el Equipo Técnico del proyecto se hará presente para participar de tan importante y solemne actividad que con la presencia de representantes de comuneros beneficiados del proyecto, estamos seguros enaltecerá a todos los Sanmiguelinos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



Se agradece su difusión
Cajamarca, 27 de setiembre del 2012

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***